

la ville de Québec ou ailleurs en cette province, si les fins de la justice l'exigent.

—Le *People's Bank* d'Halifax vient d'établir une agence à Fraserville. M. Jean Taché, qui était gérant à Edmundston, devient gérant de la nouvelle succursale. Nos félicitations à M. Taché qui est fort bien connu à St-Hyacinthe.

—Mgr l'Archevêque de Montréal bénira, le 4 octobre prochain, la première pierre du nouvel hospice des Petites Sœurs des Pauvres, coin des rues Dorchester et des Seigneurs.

—Le nombre des élèves au collège de Lévis est d'au delà de 330.

—Le cardinal Manning a lancé une lettre pastorale recommandant aux pères de famille d'élever leurs enfants suivant les principes de la plus stricte tempérance.

—Dans l'affaire de St-Pie, dommages malicieux à la propriété, le jugement a été comme suit :

La plainte contre Gauthier est renvoyée avec dépens ; celle contre le jeune Duclos est également renvoyée, mais sans frais. La sentence est suspendue pour six mois contre l'accusé St-Onge qui est cependant condamné de suite à payer les dommages causés.

—Mgr. J. Vertin, évêque de Marquette, était de passage à Montréal il y a quelques jours, d'où il devait se rendre à Rome. Le diocèse de Marquette comprend toute la haute péninsule du Michigan : sa population est de 51,000 âmes dont 41,000 Canadiens-Français, desservis par, actuellement, 25 prêtres parlant le français. Mgr Vertin a été sacré évêque le 14 septembre 1879.

—Comme exemple d'abondance cette année, on cite le fait que M. J. Jodoin, de St-Théodore d'Acton, a récolté 116 minots de blé d'une semence de 5 minots.

—Un nommé Ulric Dulude a été arrêté la semaine dernière, à Chambly Canton, pour le vol d'un cheval appartenant à M. Ouellette, hôtelier à St-Césaire. Ce cheval avait été vendu à Montcal, à un marchand d'occasion de la rue Craig. Au moment de son arrestation, le prisonnier était en possession d'un autre cheval et voiture qu'il avait loué au fils du sous-chef Lapointe. Devant le magistrat, il a plaidé coupable à la première accusation.

—On organise, au Vatican, un congrès international qui se tiendra en 1892, à Fribourg, Suisse, dans le but d'organiser une union démocratique et catholique européenne.

—Une enquête a été tenue, la semaine dernière à Stanfold, Cantons de l'Est, sur le corps de Joseph Gagnon décédé dans les circonstances extraordinaires suivantes : Le défunt étant malade depuis quelque temps, commit l'imprudence de se confier à un charlatan ambulante et sans diplôme, lequel lui administra prises et pilules en plus de l'avis suivant : " Vous aurez bien mal au cœur, puis vous rendrez beaucoup, et enfin vous serez guéri. " La prédiction s'accomplit à la lettre, quant aux vomissements, et aussi—le malade étant mort trois heures après—se trouva être radicalement guéri. Le juré a refusé de laisser faire l'examen du corps en déclarant que le nommé J. Gagnon est mort d'une maladie dont il souffrait depuis longtemps. L'affaire en restera là si le coroner ne s'adresse pas au Procureur-général.

—L'ex-père Hyacinthe a toutes les audaces. Il travaille actuellement à la formation d'un clergé national, c'est-à-dire, qui serait sous le contrôle exclusif de l'Etat : des évêques et des curés qui seraient nommés par le gouvernement.

—La semaine dernière, à Montréal, un cocher en état d'ivresse et conduisant son attelage à une allure immodérée, frappa M. Léopold Le-compte qui traversait en ce moment la rue Craig : étourdi et violemment renversé par le choc, le malheureux blessé fut conduit, sans connaissance, à l'hôpital Notre-Dame où il expira quelques minutes avant minuit. Le fauteur de l'accident, nommé Hector Dufresne et âgé de 20 ans a été arrêté et conduit au poste de police, sous l'accusation de négligence coupable. La victime était employée au bureau du *Monde* comme traducteur.

—Le Pape a adressé une lettre au clergé catholique d'Allemagne pour l'engager à combattre énergiquement la pratique du duel.

—Un riche propriétaire de New-York se propose de dépenser la somme de quatre millions pour la construction, en acier, d'une maison à 26 étages et contenant plus de mille bureaux. Sur le toit, à une hauteur de 300 pieds, il sera construit un magnifique jardin.

—Un train vient de faire l'essai d'une vitesse qui n'a jamais encore été égalée. Une distance de 436 milles a été parcourue en 439 minutes y compris les arrêts, soit plus d'un mille à la minute.

—Le Pape a reçu, la semaine dernière, dans le vestibule de St-Pierre, un premier groupe vêtus, la plupart, comme des ouvriers en éman-